
Startseite > Sendungen > 2022 > hr3_Moment_mal > 08 > 21 Gibt es
Engel?

21.08.2022 um 07:15 Uhr
hr3 MOMENT MAL

Ein Beitrag von
Dr. Fabian Vogt,
Evangelischer Pfarrer in der
Öffentlichkeitsarbeit, Frankfurt

Beitrag teilen:

Beitrag ausdrucken:

Beitrag downloaden:

SENDUNGEN
AUTOREN/AUTORINNEN
AKTUELLES
ÜBER  UNS
KONTAKT
SEARCH

https://www.kirche-im-hr.de/
https://www.kirche-im-hr.de/sendungen/
https://www.kirche-im-hr.de/autoren/autorinnen/
https://www.kirche-im-hr.de/aktuelles/
https://www.kirche-im-hr.de/ueber-uns/
https://www.kirche-im-hr.de/kontakt/
https://www.kirche-im-hr.de/
https://www.kirche-im-hr.de/sendungen/
https://www.kirche-im-hr.de/sendungen/2022/hr1-zuspruch/01/03-du-bist-ein-feuerwerk/
https://www.kirche-im-hr.de/sendungen/2022/hr3-moment-mal/01/02-52-sonntage-als-gute-vorsaetze/
https://www.kirche-im-hr.de/sendungen/2022/hr3-moment-mal/08/02-ausbildungsbeginn/
https://www.kirche-im-hr.de/sendungen/?sendeformat=5&cHash=5eb8c9c675209c492c47fbec49827bf8
https://www.kirche-im-hr.de/autoren/autorinnen/vogt-dr-fabian/
https://www.kirche-im-hr.de/autoren/autorinnen/vogt-dr-fabian/
https://www.kirche-im-hr.de/autoren/autorinnen/vogt-dr-fabian/


Beitrag anhören:

GettyImges/Srdjan PavGibt es Engel?
Autor Fabian Vogt von der Evangelischen
Kirche bekennt Farbe: Gibt es Engel oder
nicht?

Moderator:in: Morgen ist der "Sei-ein-
Engel-Tag". Und was machen Engel?
Genau: Sie helfen anderen. Morgen geht
es also darum, mal jemandem etwas
Gutes zu tun. Und wenn sich morgen
schon alles um Engel dreht, dachte ich
mir: Ich frage mal Fabian Vogt von der
Evangelischen Kirche, ob es denn wirklich
Engel gibt. Also, Fabian, was denkst du:
Gibt es Engel?

In Deutschland glauben mehr Menschen
an Engel als an Gott

Vor einige Zeit kam eine Studie raus. Mit
dem Ergebnis: In Deutschland glauben
mehr Leute an Engel als an Gott. Was total
witzig ist: Denn Engel bedeutet ja
"Gesandter". Und ich kann eigentlich nur
dann an Gesandte glauben, wenn ich auch
glaube, dass es einen gibt, der sie



aussendet. Tatsächlich hat sich in
mehreren Religionen die Idee entwickelt:
Gott kann sich wirklich nicht um alles
selbst kümmern, deshalb hat er bestimmt
eine Art Hofstaat, eben die himmlischen
Heerscharen, die Gott unterstützen. Das
sind die Engel.

Moderator:in:Ja! Und: Gibt es nun Engel
oder nicht?

Engel sind Boten der Nähe Gottes

Ich sag mal, was ich glaube: Ich glaube,
dass Gott sich tatsächlich für jede und
jeden einzelnen von uns interessiert. Und
dass Gott es irgendwie hinbekommt, jeder
und jedem zur Seite zu stehen. Und dass
Menschen diese Nähe Gottes auch erleben
können. Sei es als Trost, als Bewahrung,
als Stärkung oder als Ermutigung. An all
das glaube ich. Auch wenn ich nicht weiß,
wie Gott das praktisch hinbekommt. Aber
ich finde die fantasievolle Vorstellung,
dass er dafür ein tolles Team an Engeln
hat, großartig. Und sei es nur, um eine
beflügelnde Erfahrung irgendwie
anschaulich zu machen.

           

 



WEITERE
THEMEN Das könnte Sie auch

interessieren

28.03.2024hr1 ZUSPRUCHBittere Zeitenvon Claudia
Rudolffzur Sendung

25.03.2024hr4 ÜBRIGENSNicht auf Gott wartenvon Dr.
Ulf Häbelzur Sendung



24.03.2024hr2 MORGENFEIERVertraut den neuen
Wegen …von Stefan Bußzur Sendung

24.03.2024hr4 ÜBRIGENSBloß kein Stromsparmodus –
vom eigenen Akku aufladenvon Marcus Voglerzur
Sendung

PRESSE
IMPRESSUM
DATENSCHUTZ
Copyright © 2024

Facebook
RSS

https://www.kirche-im-hr.de/presse/
https://www.kirche-im-hr.de/impressum/
https://www.kirche-im-hr.de/datenschutz/
https://www.facebook.com/kircheimhr
https://www.kirche-im-hr.de/rss-feeds/

